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Por Que A Espuma Do Sabão É Branca? 
 
 
Mas quem poderá agüentar o dia em que Ele vier? Quem ficará firme quando 
Ele aparecer? Pois Ele será como o fogo, para nos purificar, será como o 
sabão, para nos lavar. Malaquias 3:2. 
 
 

E muito curiosa essa analogia que o profeta faz entre o sabão e a volta 
de Cristo. O Salvador virá, entre outras coisas, como um sabão pronto para 
limpar o Universo de toda sujeira espiritual e deixar tudo novinho em folha. 

Quem já brincou de bolha de sabão pôde observar que a bolha é na 
verdade uma fina película que envolve certa quantidade de ar. Olhando mais 
de perto, percebemos que essa película adquire várias cores. Isso é o 
resultado do reflexo e da refração da luz. A película de sabão serve como 
uma espécie de prisma que decompõe a luz nas diversas cores e toma a 
bolha multicolorida. 

A espuma, por sua vez, é formada por bolhas muito pequenas que 
acabam misturando todas as cores resultantes do processo de refração da 
luz. Como o branco é a soma de todas as cores do espectro visível, 
enxergamos a espuma com essa cor. 

Na Bíblia, o branco é sinal de pureza diante de Deus. Por isso, o 
primeiro selo do Apocalipse apresenta um cavalo dessa cor para representar 
o evangelho incontaminado e a volta de Jesus (Apocalipse 6:2; 19:11). De 
igual modo, os salvos de Deus são apresentados como pessoas vestidas de 
branco, isto é, purificadas de toda a iniqüidade. Ter uma veste branca é ter 
a justiça purificadora de Cristo. 

Certa vez, o profeta Zacarias teve uma visão em que um sumo 
sacerdote chamado Josué era visto vestindo uma túnica completamente 
suja. Satanás olhava para seu estado e estava pronto para o acusar. Porém, 
após receber uma reprimenda do Senhor, ele teve de contemplar o sumo 
sacerdote Josué recebendo vestes limpas prontas para serem usadas numa 
festa. 

É isso que Deus faz quando pedimos perdão em nome de Jesus. Ele 
nos lava de toda sujeira espiritual e nos coloca novinhos em folha. O pecado 
cria manchas que só a graça de Cristo pode limpar. Portanto, não fique sujo 
de pecado; deixe o Senhor limpar sua vida. 

 


